

**Protokoll:**

Herr Beigeordneter Flöck fasst die Ergebnisse der durchgeführten Öffentlichkeitsbeteiligung zusammen. Zahlreiche Bürger hätten den Wunsch geäußert, das Bauleitplanverfahren weiter zu betreiben und hierfür die notwendigen Voraussetzungen zu schaffen. Die Stadt Koblenz soll nach Möglichkeit die sich noch im Eigentum der Bahn befindlichen Flächen erwerben und entwidmen. Nach Abschluss des Bauleitplanverfahrens könne ggf. eine Brücke für Fußgänger und Radfahrer realisiert werden.

Rm Diehl bittet, in die Bezeichnung des Bebauungsplanes den Stadtteil Goldgrube mit aufzunehmen.

61/Herr Hastenteufel erklärt, dass das fragliche Gebiet sich nicht im Stadtteil Goldgrube befinde. Sollte sich das fragliche Gebiet jedoch im Stadtteil Goldgrube befinden, werde die Bezeichnung „Goldgrube“ auch mit in die Benennung des Bebauungsplanes aufgenommen.

Der Fachbereichsausschuss IV stimmt der Vorlage einstimmig ohne Stimmenthaltungen zu.